

El 65% de los casos de colesterol, sin diagnóstico  
- El Mundo - Castellón al Día - 29/06/2014

---

## El 65% de los casos de colesterol, sin diagnóstico

E. M. / Castellón

El fallo de los médicos en el diagnóstico, lo que se conoce como inercia médica, provoca que hasta el 65 % de los problemas relacionados con el colesterol no se detecten de manera adecuada, según una investigación de universidades de Valencia, Castellón y Elche.

El estudio reivindica «una actitud más proactiva en el diagnóstico completo de la dislipemia –alteración de las concentraciones de lípidos y lipoproteínas en la sangre– especialmente si se tiene en cuenta que se trata de una enfermedad ligada a un incremento del riesgo cardiovascular».

Según informa la UJI, el estudio se enmarca en el programa Escarval (Estudio Cardiometabólico Valenciano), en el que participan investigadores de esta universidad, de València y de la Miguel Hernández de Elche.

El proyecto, respaldado por la Generalitat, posibilita la realización de un mapa epidemiológico de enfermedades como diabetes, hipertensión y dislipemia, y también la de producir unas escalas de estratificación de riesgo cardiometabólico.

---